



Alrededor de 100 mil habitantes de la porción costera de Granma, a lo largo de 5 kilómetros que bordean el litoral de Manzanillo, se beneficiarán con el Proyecto Mi Costa, que abarca a 24 municipios de la costa sur de Cuba, especialmente vulnerables a los impactos del cambio climático.

El Proyecto contribuye al cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible y del Plan Integral de Desarrollo Hidráulico hasta 2030 de la Isla, además de revelar que el enfoque ecosistémico es clave en la política ambiental cubana, precisó la máster en Ciencias Esther Salgueiro, coordinadora del proyecto en Granma.

Subrayó que la iniciativa tributa directamente a la Tarea Vida, el programa del Estado cubano para el enfrentamiento al cambio climático, y recibirá financiamiento del Fondo Verde para el Clima (FVC), para lo cual se dispone de 23 millones 900 mil dólares y de 500 millones de pesos.

Explicó que el proyecto se centra en la rehabilitación de humedales costeros como bosques pantanosos y pastizales, manglares y los flujos hidrológicos que los interconectan con pastos marinos y arrecifes de coral lo que, a su vez, favorecerá la recarga natural de los acuíferos subterráneos y disminuirá la intrusión salina.

Añadió que en Granma se concentrarán los esfuerzos en la porción

costera de Manzanillo con incidencia en las costas de Yara y Río Cauto que vierten al litoral de la Ciudad del Golfo, y donde se gestarán centros de creación de capacidades y sitios de intervención.

Implementado por la Agencia de Medio Ambiente, del CITMA y con el apoyo del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo, el proyecto MI costa está en consonancia con el interés del Gobierno cubano de contribuir con el Acuerdo de París, a través del fortalecimiento de enfoques basados en los ecosistemas vulnerables.

Rehabilitar los ecosistemas costeros y mejorar su capacidad de respuesta ante los impactos del cambio climático, así como fortalecer la capacidad de adaptación de las comunidades locales, los sectores y los marcos de planificación nacional, forman parte de las acciones contempladas en este proyecto.

Mi Costa se enfoca en cómo las comunidades deben enfrentar la lucha climática de manera positiva y para su ejecución necesita del concurso de todas las personas que habitan en estas zonas costeras, los gobiernos locales y de una articulación social, para que su materialización contribuya a hacer resilientes a estas regiones vulnerables.

Por: Radio Bayamo